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2. März 2022  
Die Deutsche Classic-Kegler Union feiert zehnten Geburtstag 
 

E  s fühlt sich für uns an wie eine kleine Ewigkeit in unserer schnelllebigen Zeit. 

I   nitiiert und zielstrebig verfolgt wurde die Gründung des Verbandes damals von einem 
kleinen Kreis motivierter Kegelsportler. Ziel der Gründung war und ist es bis heute, allen, 
die Kegeln auf Gesamtwertung spielen wollen, eine Heimat zu geben.  

N  atürlich bleibt auch der DCU-Grundsatz bestehen: Wer mehr Kegel trifft, hat den Wettkampf 
sportlich erfolgreich bestritten und ist der Gewinner. 

  

J ubiläen sollte man feiern und die Gelegenheit nutzen auf Erreichtes zurückzublicken. 

A nfangs noch klein und beschaulich wurden in der DCU während des vergangenen 
Jahrzehnts über alle Ebenen hinweg gemeinsam organisatorische und sportliche Strukturen 
geschaffen.  

H öhepunkte und sportliche Leistungen haben wir gemeinsam erleben und feiern dürfen.  
Nach und nach erweiterte sich der Kreis der Mitglieder schnell auf fast zehntausend 
Sportlerinnen und Sportler, die gemeinsam den Verband mit Leben füllen. 

R ückblickend können wir alle mit einem gewissen Stolz auf das Erreichte zurückschauen 

Z  iel ist, die Zukunft des Spielsystems weiter zu gestalten, nach vorne zu schauen mit 
denjenigen, die uns weiterhin die Treue halten. 

E  in kleiner Ausblick..... 

H eute zeigt sich, dass es aufgrund von Interessenslagen und der sich wandelnden Berufs- 
und Altersstruktur einen in die Zukunft gerichteten Ansatz geben muss, der uns weiterhin 
gestattet, unseren geliebten Sport auszuüben. Dies ist jedoch nicht auf die DCU oder den 
Kegelsport begrenzt. 

N atürlich ist uns bewusst, dass es bei einigen Klubs die Tendenz und den Willen gibt, parallel 
oder vollständig dem Angebot des DKBC zu folgen. Jedoch gibt es nach wie vor eine sehr 
große Anzahl an Spielerinnen und Spielern, welche das Spiel über 100 und 200 Wurf 
bevorzugen. 

T reue zum Spielsystem, gerade aus diesem Grund sehen wir uns geradezu verpflichtet, 
diesen Aktiven weiterhin genau diese Möglichkeit zu bieten. Es bestätigt uns, wie wichtig 
und richtig die damalige Entscheidung zur Gründung der DCU war. 

  

D ie DCU wird auch in Zukunft den überregionalen Spielbetrieb 100/200 Wurf organisieren.   

C hancen und Überlegungen eine 100 Wurf Liga für Männer zu etablieren.  

U nsere Bilanz nach einem Jahrzehnt kann sich sehen lassen. Neben dem Ligenspielbetrieb 
bieten wir Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften an, der DCU-Pokal hat ebenso seinen 
Platz in unserer Mitte gefunden. 
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Wir nehmen dieses Jubiläum zum Anlass, den Gründungsmitgliedern für ihren damaligen Mut, 
unseren Kegelsport zu erhalten, zu danken. Ebenso wollen wir den über 10.000 Mitgliedern für ihre 
stetige Unterstützung und Treue recht herzlich danken. Wir wünschen uns allen für die kommenden 
Jahre weiterhin viele hervorragende sportliche Leistungen und Freude am Kegelsport. 
 
Abschließend haben wir nach den schönsten Momenten der zehn Jahre, Wünschen und Erwartungen 
derjenigen gefragt, die im Jubiläumsjahr an der Spitze des Verbandes stehen und diesen in den 
vergangenen beiden sehr schwierigen Jahren mit viel Engagement am Laufen gehalten haben: 
 
Präsident Jens Bernhard 
Mein spannendster Moment war die Entscheidung am letzten Spieltag der Bundesliga Frauen 
2018/19 als Platz zwei und drei erst mit den letzten Kugeln ausgespielt wurde 
 
Vizepräsident Finanzen Rainer Möller 
Die Hälfte des Weges aktiv mitgestaltet zu haben, erfüllt mich mit Dankbarkeit, insbesondere für die 
Gründer.  
„Wir haben davon geträumt. Jetzt haben wir es gebaut und hoffen, es geht weiter. Es ist schon 
großartig“. (Abwandlung Zitat Steve Jobs, Apple-Gründer) 
 
 
Vizepräsident Verwaltung Andreas Mars 
Für mich war die erste Wertungskugel, die ich kurz nach Gründung der DCU in der 2. Bundesliga 
spielen durfte, einer der größten Momente. Man konnte die Euphorie aller Spieler förmlich spüren. 
 
Vizepräsident Sport Jörg Böckle 
Viele Augenblicke auf den diversen Meisterschaften schon in meiner ursprünglichen Funktion waren 
Highlights. Die Mitgestaltung der spieltäglichen Außendarstellung, welche es vorher im Kegelsport 
so nicht gab, war eine stete Herausvorderung. Mit den Worten von J.F. Kennedy: „Wir machen es - 
nicht weil es einfach ist, sondern weil es schwierig ist“. 
 
Jugendvorsitzende Stefanie Lerner 
Ich habe über all die Jahre hinweg viele Jugendliche in ihrer sportlichen Entwicklung erleben dürfen. 
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Fotos aus zehn Jahren DCU ...  
 

... beginnend mit der Saisoneröffnung 2012
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